
El Gobierno y la Generalitat
pactarán un protocolo que
blinde el agua de la Albufera
de Valencia ante crisis

La consellera de Medio Ambiente anuncia un
principio de acuerdo para que el lago reciba 10
hectómetros cúbicos más tras reunirse con el
secretario de Estado

La Albufera de Valencia quiere blindar su agua como
Doñana

agen del lago de la Albufera de Valencia, con el agua de tono rojizo, durante la última semana de diciembre 
MIKEL PONCE
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El Gobierno y la Generalitat Valenciana trabajarán conjuntamente en
un protocolo de emergencia que garantice el agua para la Albufera
de Valencia ante crisis como la que se ha vivido este otoño seco, que han
provocado un descenso alarmante de los niveles de la laguna.

TONI JIMÉNEZ
VALENCIA

10/01/2024 a las 17:31h.
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Así lo ha anunciado este miércoles la consellera de Medio
Ambiente, Agua, Infraestructuras y Territorio, Salomé Pradas, tras
reunirse con el secretario de Estado de Medio Ambiente, Hugo
Morán. Como informó ABC, esta era una de las principales
reivindicaciones que los agentes implicados en el parque natural
van a poner encima de la mesa en la reunión de la Junta Rectora
convocada para este jueves.

Además de exigir mayor claridad en las instrucciones
y coordinación entre las administraciones, en el encuentro se
constituirá la Comisión del Agua, formada por técnicos que velarán
por la calidad y la cantidad de las aportaciones que recibe el lago.

En ese sentido, Pradas ha confirmado un principio de acuerdo para
que la Albufera reciba «con carácter inmediato» diez
hectómetros cúbicos más, la mitad de los que contempla el plan
hidrológico para el parque procedentes de los sistemas del Júcar y
el Turia «como consecuencia del incremento de recurso
regenerado».

¡Te ayudamos con la cuesta de enero! Informar, analizar y opinar con
libertad de criterio cobra un valor añadido de denuncia en defensa y
protección de valores esenciales de nuestra convivencia.
+ información

6 meses 6 3 meses 1 x  € x  €/mes
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El asunto había derivado en una polémica a tres bandas entre el
Ejecutivo central, el autonómico y el Ayuntamiento de Valencia,
pues la Confederación Hidrográfica del Júcar -dependiente del
Ministerio para la Transición Ecológica- entiende que esa
asignación no es obligatoria y depende del estado de la cuenca.

En paralelo, el Gobierno de Pedro Sánchez apoyará y colaborará
para lograr que la Albufera sea incluida en la Red Mundial
de Reservas de la Biosfera de la Unesco, según la consellera,
«dado sus grandes valores ecológicos y paisajísticos, además de los
etnológicos y culturales». Una candidatura que se impulsará
durante los actos que Valencia acoja como Capital Verde Europea
2024.

Entre otros asuntos, la consellera ha lamentado ante el secretario
de Estado la «falta de sintonía del Ejecutivo con nuestras
reivindicaciones para los regantes de la Vega Baja» ante el aumento
de los cauces ecológicos en el trasvase Tajo-Segura y ha
reclamado que las aportaciones «no atiendan a criterios ideológicos
ni políticos, sino a criterios técnicos».

Frente a «los recortes que ha venido imponiendo el Gobierno
central», la Generalitat ya ha interpuesto cinco recursos
contencioso-administrativos ante la Sala de la Audiencia Nacional
que se encuentran en tramitación.
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La Generalitat y la alcaldesa de Valencia exigen para la Albufera el
mismo trato que a Doñana

La falta de lluvias pone en riesgo el ecosistema de la Albufera de
Valencia

Choque por el trasvase Tajo-Segura y los deslindes
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Del mismo modo, Salomé Pradas ha trasladado a Hugo Morán los
avances de la Generalitat en el anteproyecto de Ley del Litoral de la
Comunidad Valenciana: «Tan pronto tengamos la futura norma
redactada trataremos de consensuar aquellas cuestiones que
puedan separarnos o fundamentar algún recuro al Tribunal
Constitucional».



Sin embargo, no se ha llegado a un consenso sobre los deslindes.
El Consell, ha añadido Pradas, «comparte la indignación de los
vecinos de los municipios costeros», por lo que presentará
alegaciones a «todos aquellos expedientes que se planteen y
reclamaremos cuantas veces sea necesario que el Gobierno aplique
las necesarias medidas de regeneración».

La titular de Medio Ambiente también ha reivindicado la necesidad
de ejecutar «con carácter de urgencia» los trabajos de regeneración
de la costa valenciana, con el desbloqueo del 97 % de las
obras previstas por el Estado. «Hay 60 proyectos en distinto grado
de elaboración pendientes de ejecutar que podrían financiarse en su
totalidad con fondos europeos y la posibilidad, sin embargo, tiene
un plazo de ejecución, que es diciembre de 2025», ha advertido.

 la reunión celebrada este miércoles entre los equipos de la Conselleria de Medio Ambiente y del Ministerio para la Transición
Ecológica ABC


